

Género y Cambio Climático en México: en dónde está el debate

El documento, cuya lectura os aconsejamos en este número de con la A, nos aporta claves esenciales para comprender el impacto que el género tiene sobre el cambio climático, algo que, a primera vista, parece no tener relación. Sin embargo, tal y como señalan sus autoras (G^o Mujer y Medioambiente, A. C.), *“Es razonable pensar que se debe a que existe una limitada comprensión no sólo de los vínculos entre género y cambio climático, sino de lo que significa la*

perspectiva de género, sus fundamentos conceptuales, sus recursos metodológicos y su utilidad para intervenir en la realidad social y para resolver los problemas derivados del deterioro ambiental. A esta falta de comprensión contribuyen en gran medida las resistencias hacia el tema de género, la falta de interés y la idea de que las políticas son neutras y, por lo tanto, llegan por igual a todos los sectores sociales.”

Os adjuntamos el **artículo en PDF**, ¡No dejési de leerlo!

Secciones: **Fondo Biblioteca**